



今回も九条カンファレンスが開かれました！今回の九条カンファレンスでは授業の受け方や、九条SDGsのさらに深堀をして来年度の学校をどのように動かしていいかを考えました。来年度では、新しい風が吹いてきます。新一年生も含め、学校がよくなり楽しい場となるよう！

九条カンファレンス



今回で代議専門委員会も最後になりました。今回の代専では、今年度の振り返りや、来年度に向けてを話し合いました。今まで出しきれられなかつたことで後悔し勢が見られて、委員会は委員長だけではなく、委員全體で作つていくものだと改めて思えました。今回話して合つたことをしつかえました。今と来年度につなげていきましょう！

代議専門委員会もラスト！

和忠協同新聞

第2号
発行所
第78期
生徒会本部
〔K・R〕

次回の回収運動は
3月5日（水）です。

「アルミ缶・エコキヤップ回収運動】
今回の回収運動で集まつたエコ
キヤップの個数は、
一三二〇個でした。
前回よりも240個も増えました！
本当にご協力ありがとうございました。
地域の方々にもご協力してくれ
る方がいて、地域全体がサンキュー！
活動に参加してくれていて、とても
うれしいです。次回の回収でも、記
録を飛び越えていきましょう！

【標語】春が来た
【3月の取り組み】花道の上
代議専門委員会 笑顔咲く
卒業式・送る会
離任式
入学式